

finde semana

REVISTASÁBADO

Angela Merkel fue una chica divertida

Antes de ser canciller, trabajó de camarera en una discoteca y vivió de okupa en Berlín



BABELIA

Miquel Barceló: viaje iniciático al Himalaya

El pintor relata su periplo por Cachemira, Bután y Nepal en busca de inspiración



Una visión excéntrica

Anna dello Russo, mujer espectáculo de la moda e ícono de estilo en la Red



Portugal impone un recorte general de sueldos para cumplir el déficit

El Ejecutivo aumenta la contribución de los trabajadores a la Seguridad Social ● El primer ministro: “Aún hay riesgo de que todo descarrile”

ANTONIO JIMÉNEZ BARCA, Lisboa

Portugal vivió anoche una de las horas más negras de la crisis del euro. Ante la dificultad de cumplir con los objetivos de déficit, pese a la aplicación de los durísimos recortes impuestos por la *troika* tras su rescate, el Gobierno portugués anunció a un país exangüe una rebaja general de sueldos públicos y privados por la vía del aumento del 11% al 18% de la contribución de los trabajadores a la Seguridad Social (en España es del 4,7%). Esta medida, que implica en la práctica un recorte del sueldo del 7%, se completa con una bajada de las cotizaciones empresariales del 23,75% al 18% para fomentar la contratación.

El impopular anuncio fue hecho con la solemnidad de las grandes ocasiones, con un mensaje televisado en horario de máxima audiencia, en el que el primer ministro portugués, el conservador Pedro Passos Coelho, admitió que aún existen “riesgos” de que todo descarrile. “La emergencia financiera nacional aún no ha terminado”, prosiguió. La medida tiene un origen judicial: en junio, el Tribunal Constitucional declaró ilegal, por discriminatoria, la retirada de las pagas extra a los funcionarios y pensionistas. Ahora, según Passos Coelho, esta retirada de salario se hace de forma más equitativa. **PÁGINAS 2 Y 3**



ACABADA LA CONVENCION, EMPIEZA LA CAMPAÑA. El presidente Barack Obama cerró la convención con un discurso en el que planteó la elección entre dos modelos de país. La campaña entra ahora en su fase crucial. En la imagen, ayer Obama en New Hampshire. /SAUL LOEB (AFP) **PÁGINA 5 / EDITORIAL EN LA PÁGINA 26**

Cataluña responde al ‘no’ de Eurovegas con seis parques temáticos

Se ubicarán junto a Port Aventura

CLARA BLANCHAR, Barcelona

Seis parques temáticos junto a Port Aventura, cerca de la playa de Salou, en Tarragona. Ese es el proyecto sorpresa que ayer presentó la Generalitat como respuesta al desplante del magnate norteamericano Sheldon Adel-

son, cuyo silencio apunta a que ha decidido llevar Eurovegas a Madrid. El proyecto, con una inversión de 4.775 millones de euros y la promesa de 20.000 empleos, llega de la mano de La Caixa, propietaria del terreno, y la promotora Veremonte, del polémico Enrique Bañuelos. **PÁGINAS 8 Y 9**

Fuentespina
Ribera del Duero
Simplemente excepcional
www.avelinovegas.com

El Gobierno asume cerrar la nuclear de Garoña en 2013

Rajoy y el PP habían hecho bandera de la prórroga de la central

CARLOS E. CUÉ / RAFAEL MÉNDEZ

El Gobierno asume que la central nuclear de Garoña cerrará en 2013, como planeó Zapatero, y no en 2019, como pretendía Rajoy. Tras un largo debate, el Consejo de Ministros concluyó que no cabe ampliar el plazo, expirando el miércoles, para que Endesa e Iberdrola soliciten la prórroga. La vicepresidenta Sáenz de Santamaría culpó a las empresas, de las que dijo que “tendrán que dar explicaciones, al menos a sus accionistas”. **PÁGINAS 32 Y 33**

Los parados que rechacen limpiar montes quemados serán sancionados

J. SÉRVULO GONZÁLEZ, Madrid

Los desempleados que cobren el paro podrán ser llamados por las Administraciones públicas y entidades sin ánimo de lucro para trabajar en tareas de limpieza y reparación de los montes quemados este verano, según aprobó ayer el Gobierno. Los que lo rechacen injustificadamente serán sancionados con la pérdida parcial o total de la prestación. **PÁGINA 19**

Cospedal aprueba dejar sin sueldo a los 49 diputados de su comunidad

MARÍA FABRA

La idea de María Dolores de Cospedal de dejar sin sueldo a los 49 diputados autonómicos de Castilla-La Mancha se plasmó ayer en una resolución del debate de la región. Y quiere fijarla en los próximos presupuestos, con un ahorro de un millón de euros, para ponerla en marcha en 2013. En el PP no la respaldan. **PÁGINA 12**

EDITORIAL EN LA PÁGINA 26